



Jugó el Granollers su último partido contra los valencianos de Játiva y pareció que jugaba en campo contrario, hasta el resultado final viene a corroborarnos su actuación. Creemos que la afición merece mayor premio por parte de los jugadores que vistén los colores del Club de la población.

* * *

Un caso digno de mencionar fué el que pasó a un repórter gráfico, que se desveló en sacar fotos en un partido benéfico que se celebró el pasado domingo. El aficionado se aficionó tanto en sacar poses, para poder ser insertadas en la HOJA DEPORTIVA, que acabó el carrete de veinticuatro fotografías. Todo el mundo estaba contento el homenajeado, las autoridades, los directivos, los jugadores y la simpática y gentil señora que entregó el ramo de flores... hasta el que hacía de Pérez de Rozas, mientras no se dió cuenta que las fotos le habían quedado mal. No había ninguna de buena... ¡Claro si se descuidó de poner el carrete!...

* * *

Sabemos de un árbitro que se trasladó a una población de la Plana de Vich, que una vez finalizado el partido nadie se acordó de que era de Granollers y tuvo que andar mucho para poder regresar a su domicilio... No lo hizo mal, solamente ganaron los visitantes.

* * *

En el partido benéfico de esta semana resultó que faltaba un jugador y los locales prestaron a su contrincante a uno de sus suplentes... Resultado, que el jugador local, en una jugada genial hizo cambiar el partido y marcó un tanto de bandera, ayudando con ello a que su equipo perdiera una copa... A veces los directivos no se dan cuenta de la calidad de sus suplentes... — Detective.



EL PROXIMO DOMINGO EN PISTA "CALA SILA" GALLEGO-ALBIÑANA HERRAIZ-CARO

El próximo domingo día 23, a las 11'30 de la mañana ha de celebrarse en la pista de "Cala Sila" una interesante reunión de boxeo amateur, participando boxeadores de la U. D. Sans, contra nuestro equipo local.

Destacan en esta matinal los combates entre nuestro pegador Gallego y Albiñana y nuestra esperanza Herraiz contra Caro; completa el cartel, los voluntarios Guirado, Abarca, del cual esperamos nos hará un buen combate. Migaloff y Gros, no dudamos se superarán esta vez.

No se tardará mucho en anunciar el gran combate esperado por la afición entre el Campeón de Cataluña del peso pluma, Galiana, de Mataró, y el local Herraiz. Esperando este acontecimiento nos tendremos de contentar con asistir a la matinal del próximo domingo, para asegurarnos que los nuestros están en plena forma.

Entrena a nuestros boxeadores, con el máximo de interés, el excampeón nacional y actual entrenador del conjunto local señor Teodoro Murall. *Enrique García.*



Pocos días han pasado del gran éxito obtenido por el Club Ciclista de Granollers, con motivo de su primera prueba de inauguración, y ya llegan a nosotros noticias concretas sobre una nueva realización.

En la carrera de Inauguración que se celebró aparecieron más de cien corredores, creo es un éxito, y comentaremos el éxito no menos por la acertada labor de la organización, proponiéndose otra nueva y no menos interesante prueba con el título, VUELTA AL VALLÉS ORIENTAL.

Ardna es la labor de este puñado de verdaderos aficionados al pedal que rigen los destinos del Club, tiempos difíciles los actuales, que menguan y escasean la colaboración de casas comerciales, anteriormente no dudaban en colaborar en la primera oportunidad, no obstante podemos adelantar a nuestros lectores que para el día 14 ó 21 de mayo próximo, se celebrará la primera vuelta ciclista al Vallés.

Desde estas columnas, nos es grato saludar esta nueva prueba que deseamos verla tradicional y a la par de ser los primeros en ofrecer la noticia, celebramos que la cooperación no falte a estos esforzados elementos que llenan de prestigio al Club Ciclista de Granollers y con el orgullo para nuestra ciudad.

Pedal.

MOTOS GUZZY

CASA MASFERRER



AGRUPACION EXCURSIONISTA

El miércoles día 12, tuvo lugar a las 10 de la noche en el local social un interesante encuentro de Tenis de Mesa entre los equipos Agrupación Excursionista Granollers y Peña Rumbo, venciendo los últimos por el resultado de 5 a 2.

Por la Agrupación jugaron Juan Gaspar 1, Héctor Lorenzo y J. Cervera 1 y por la Peña Rumbo, J. Illa 3, Ribó 2, y J. Quincoces.

Las partidas se desarrollaron con normalidad, siendo la más interesante aquella en que se enfrentaron H. Lorenzo y J. Illa, los principales puntales de ambos equipos, siendo de gran emoción y nerviosidad por parte de jugadores y público, según puede apreciarse por los resultados de 22-24, 21-5 y 15-21.

* * *

También el sábado día 15 y en el mismo local social se celebró otro encuentro entre la Agrupación Excursionista Granollers y la Peña Vencedor, obteniendo la victoria la Peña Vencedor por 5 a 3.

El equipo de la Agrupación estaba formado por J. Gaspar, H. Lorenzo 3 y J. Cervera y el de la Peña Vencedor, por Boluda 2, Pey 1 y Vila 2.

Las partidas transcurrieron con gran animación e interés, debido a la igualdad de los contrincantes.